

### **Championnats Suisses 2023 à la Swiss Dog Arena à Münsingen le 19 et 20 août**

Félicitations à Marion François avec Nina pour leur victoire en HTM, ainsi qu'à Laetitia Gonnon avec Yoko pour leur triomphe en Freestyle, toutes deux championne suisse dans leur catégorie. Nous attendons avec impatience de voir Laetitia représenter la Suisse avec fierté à Crufts l'année prochaine.



Laetitia Gonnon avec Yoko et Marion François avec Nina (Foto Trächslin)

De plus, cette édition du Championnat suisse de dogdance a également marqué un moment historique, car il y a eu un nombre record de participants romands.



Gilles Broccard avec Baya (3ème FS0)



Nicole Golay avec Nahitis (2ème FS1) (Foto Trächslin)

Ce record de participation romande témoigne de la croissance constante de la communauté de dogdance en Suisse romande et de l'engagement de plus en plus fort de la région romande dans cette discipline passionnante. Il est clair que le dogdance continue de captiver

de nouveaux adeptes et d'inspirer des talents prometteurs, et nous pouvons nous attendre à voir encore plus de compétiteurs romands briller sur la scène nationale et internationale à l'avenir.



Florence Pittet avec Boréal (2ème FS0) (Foto Trächslin)